



Die Verbindung in die Welt!



Wer wir sind

Seit über 25 Jahren versorgt die Antennengemeinschaft in Sulzberg, Thal und Riefensberg Haushalte mit Kabel-TV.

In Kooperation mit russmedia aus Schwarzach bieten wir seit einigen Jahren auch Highspeed-Internet an.

Insgesamt 580 Haushalte (Stand 2019) werden mit Kabel-TV und zirka 280 mit Highspeed-Internet versorgt.

Service-Kontakt:
Tel.: 05516 203 00
support@str-tv.at

Was uns ausmacht

Für Thal war der Verein ab 1989 die Chance, TV-Anschlüsse zu erhalten. Damit ist die Antennengemeinschaft ein regionaler Anbieter, der vor allem Gebiete erreichte, die von den üblichen Marktbegleitern lange Zeit unerschlossen blieben.

Wissenswertes

- weit über 100 digital ausgestrahlte Fernsehsender
- viele davon in HD Qualität
- Alle Sky Bezahlsender sind verfügbar (separates, kostenpflichtiges Sky – Abo wird benötigt)
- Highspeed - Internetpakete von 10Mbit/s bis 100Mbit/s downstream

Für mehr Infos & Mitgliedschaft

www.thal.at > Vereine & mehr > STR Antennenverein und www.str-tv.at

**Neu in Thal? Noch kein Kabel oder Internet?
Unsere **Einladung** für Dich und Deine Familie:
Im ersten Jahr 10% Rabatt auf die Kabelnutzungs-Jahresgebühr.**